

Sinergitas TNI Polri di Nyalindung Sambang Warga Sampaikan Pesan Kamtibmas

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID

Sep 13, 2023 - 11:31



Sinergitas TNI Polri di Nyalindung Sambang Warga Sampaikan Pesan Kamtibmas

Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, AIPDA SUTRISNO, S.Pd., aktif melaksanakan tugasnya dengan melaksanakan kegiatan anjungsana bersama warga masyarakat setempat. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Rabu, 13 September 2023, pukul 09.15 WIB, bertempat di Kantor Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam pertemuan yang hangat tersebut, AIPDA SUTRISNO, S.Pd., memberikan beberapa himbauan penting kepada warga Desa Wangunreja. Pertama, ia mengingatkan warga untuk selalu waspada terhadap masalah Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) yang mungkin terjadi di wilayah mereka.

Selanjutnya, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan agar masyarakat tidak membakar sampah dan membuka lahan dengan cara membakar, mengingat risiko kebakaran lahan yang dapat timbul akibat tindakan tersebut.

Himbauan lainnya adalah tentang keamanan, di mana warga diminta untuk selalu waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), perampasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). AIPDA SUTRISNO menyarankan agar kendaraan diparkir di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda untuk mencegah tindakan kriminal tersebut.

Selain memberikan himbauan, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H., yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" yang artinya Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Program ini bertujuan untuk meningkatkan pelayanan polisi kepada masyarakat. AIPDA SUTRISNO juga menegaskan ketersediaannya untuk mendengarkan curhatan, saran, dan informasi dari warga guna meningkatkan kualitas pelayanan kepolisian kepada masyarakat.

Kegiatan anjingsana bersama warga ini menunjukkan komitmen Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja dalam menjalin hubungan yang baik dengan masyarakat, serta memberikan edukasi dan himbauan untuk menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Semoga kegiatan ini dapat mempererat hubungan antara kepolisian dan warga serta menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi semua.

Polres Sukabumi Polda Jabar.